Rheingau Die besten Seiten Echo unserer Region Echo

49. Jahrgang / Nr. 8

Donnerstag, 22. Februar 2018



"Rheingauer Wein auf neuen Wegen" hieß die Reportage des Hessischen Rundfunk, die vergangenen Dienstag um 20 Uhr ausgestrahlt wurde und noch in der HR Mediathek zu sehen ist. Ein Jahr lang hatten für diese Sendung HR-Reporter die Hattenheimer Winzer Urban Kaufmann und Eva Raps bei der Arbeit im Weinberg und im Marketing begleitet, ebenso wie den Winzer Jochen und seinen türkisch stämmige Frau Saynur Neher vom Weingut Mohr in Lorch. Auch den Eltviller Sommelier Ahmet Yildirim beobachtete das Reporterteam bei seiner Arbeit mit den Winzern, mit denen er seine eigene Weinlinie "Y" kreiert. Die 45-minütige Reportage konnten Weinfreunde passend im Weingut Kaufmann am Dienstag bei einem "Public Viewing" in einer "Straußwirtschaft" zusammen mit rund 80 Gästen und allen Protagonisten der Reportage verfolgen. Ganz trocken war der Fernsehabend natürlich nicht: Weine der drei im Film vorkommenden Weinmacher kamen ins Glas, was die Eindrücke des Filmes über die Arbeit der Winzer im Rheingau noch eindrucksvoller machte. (sf)